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Abstract (en)
The system (1) has a drive shaft (3) with a propeller (2), and an electrical drive (4) arranged on the drive shaft. A generator (9) supplies energy
to the electrical drive, and a controlling unit controls power depending on characteristics of the propeller. Power is guided to the propeller by the
electrical drive, and characteristics of the propeller define maximum rotational speed of the propeller. An inverter module (6) is assigned to the
electrical drive, and is controlled by the controlling unit.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Antriebssystem (1) für ein Schiff, das wenigstens eine Antriebswelle (3) mit einem Propeller (2), eine auf der Antriebswelle
(3) angeordnete Anordnung von elektrischen Antrieben (4), eine Anordnung von Generatoren (9) zur Energieversorgung der elektrischen Antriebe
(4) sowie eine Steuereinheit (12) umfasst. Mittels der Steuereinheit (12) ist die dem Propeller (2) über die elektrischen Antriebe (4) zugeführte
Leistung in Abhängigkeit der Kennlinie des Propellers (2), welche drehzahlabhängig den maximal erreichbaren Schub des Propellers (2) definiert,
steuerbar.
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